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Vereadores discutem temas da cidade na Itatiaia
Assunto: 
VEREADORES NO RÁDIO

Os vereadores João Oscar (PRP), Edinho Ribeiro (PTdoB) e Geraldo Félix (PMDB) participaram do programa 
Chamada Geral, da rádio Itatiaia, que foi ao ar no dia 30 de outubro de 2010. Temas variados, como família, 
dengue e drogas, foram debatidos durante a entrevista conduzida pelo jornalista Eduardo Costa.

O corregedor da Casa, vereador João Oscar, comentou diversos projetos de lei de sua autoria que estão tramitando na 

Casa. Com o foco na família, o parlamentar resumiu os PLs 734/09, que estabelece o dia da família e o 733/09, que 

proíbe a permanência de menores de idade em bares e restaurantes após as 23h. João Oscar explicou que sua 

intenção é fazer com que os jovens passem mais tempo com a família, por se tratar da ?mais antiga instituição, criada 

por Deus?. ?Temos que cuidar mais da família, pois ela é tudo na nossa vida?, completou. 
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O vereador também falou sobre o PL 1085/10, que proíbe a comercialização das pulseiras do sexo em Belo Horizonte, 

por entender que este produto ?trouxe apenas problemas para a sociedade?.

Outra matéria de sua autoria que ele comentou é o PL 844/09, que regula os estacionamentos no município. ?Temos 

muitos veículos na cidade e, por isso, há muita demanda por vagas. Porém, há aproveitadores que chegam a cobrar até 

20 reais por hora, o que é um absurdo?, ressaltou o parlamentar.

Dengue e cultura 
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Edinho Ribeiro foi o segundo entrevistado do programa. O vereador comentou sobre sua luta contra a dengue na capital 

e sobre seu projeto de instituir o Vale Cultura no Município. Ele também ressaltou as péssimas condições de saúde na 

Região Norte da cidade, local onde ele reside. ?É a área que menos recebe recursos da Prefeitura. Tem muito esgoto a 

céu aberto além de faltar médicos nos postos de saúde?, apontou.

Aproveitando o tema da saúde, Eduardo Costa questionou o parlamentar sobre a dengue, uma vez que seu PL 981/10 

trata sobre o combate à doença. ?A gente vê que ela [dengue] não é mais uma questão da Prefeitura fazer campanhas 

educativas. Queremos ir além: tem proprietários que não cuidam de seu terreno. O PL pode penalizar esse cidadão 

irresponsável. Afinal, o que adianta você não deixar água parada em sua casa se seu vizinho não faz o mesmo? O 

mosquito não reconhece fronteiras?, justificou Edinho.

Image not found or type unknown

O PL 724/09, que institui o Vale Cultura em Belo Horizonte, é outra iniciativa do parlamentar que explicou a importância 

da matéria. ?Este projeto vai democratizar o acesso a cultura aos estudantes, professores, servidores etc. Hoje, 

mantenho uma ONG cuja biblioteca tem mais de mil títulos?, disse. Para o vereador, ?cultura e esporte são agentes de 

transformações da sociedade, daí a importância do projeto?.

Drogas 

O último vereador a falar foi Geraldo Félix. O 1º secretário da Casa comentou seu PL 873/09, que implementa o 

Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência (PROERD) na rede municipal de educação.

O parlamentar que tem como uma de suas principais bandeiras o combate às drogas na cidade falou mais sobre o 

assunto. ?A droga é um câncer que à medida que avança as famílias vão se desestruturando e a infelicidade cresce de 

forma assustadora. Tem que acabar. Nós vereadores ouvimos muitas mães chorando por causa de seus filhos que 

estão em meio às drogas. Elas não sabem o que fazer?, disse. 

Geraldo Félix explicou o PL 873/09, o qual ele considera ser o ?melhor caminho para combater a droga, se não for 

único?. A matéria autoriza o Município a celebrar convênio com a Polícia Militar para dar a assistência ao seu programa, 

o PROERD, que ?vive sem recurso?.
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O PROERD atua junto às escolas públicas e tem caráter preventivo. Consiste em aulas reunindo a polícia e a 

comunidade escolar com a finalidade de conscientizar crianças e adolescentes contra o uso de drogas.

O vereador aproveitou a oportunidade para criticar o estado em que se encontram as escolas municipais. ?Estão 

desleixadas. As diretoras têm que ser artistas para mantê-las funcionando?, afirmou.
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